
希望能在国家队重生
就像巴洛特利自己说的那样，他

已经老了，奥努哈甚至无法将现在这
个平静低调，甚至略显疲惫的巴洛特
利与当年那个说“我和梅罗一样强”的
巴洛特利联系起来。巴洛特利说这主
要是因为他当了父亲，孩子的诞生改
变了他的性格，让他意识到了自己的
责任。
在奥努哈看来，巴洛特利唯一没

变的是自信，在过去十年里他的职业
生涯一直在走下坡路，从国米、曼城、
AC米兰与利物浦这样的豪门到尼斯
与马赛，再到布雷西亚、蒙扎以及代米
尔体育，从2012年欧洲杯半决赛梅开
二度后令人印象深刻的雕像式庆祝到
远离国家队。
“那应该是我职业生涯迄今为止

最高光时刻了。”巴洛特利说，那或许
也是他最接近于梅西与C罗的时刻，
在那之后，巴洛特利的国家队生涯也
一路下滑，他上次代表意大利队出场
还是2018年9月，今年1月虽然被曼尼
奇召入了集训名单，但由于那个比赛

日意大利队并未安排比赛，巴洛特利
的回归秀还要继续等。
“我现在唯一的目标就是重返国

家队，并竭尽全力帮助球队通过附
加赛，拿到一张世界杯门票，而在俱
乐部领域，我也会努力帮助代米尔
体育打进前三（目前排名第五，落后
第三名一分）。想要实现目标并不容
易，但就目前来说，这就是最重要的
事情。”
“事实上，从现在到退役，国家队

都一直会是我的目标，进入国家队是
我唯一想要的，我迫不及待想要回去，
过去两年对我来说并不容易，在蒙扎
和布雷西亚都遇到了伤病，在我个人
看来，我进入国家队应该是正常状态，
进不了才是不正常的。”
“附加赛就要来了，我正在努力工

作，希望主教练能够将我召回球队。”
巴洛特利说，本赛季迄今为止他代表
代米尔体育出场24次打进了11球并有
五次助攻，虽然比不上巅峰期，但也算
是一份不错的成绩单。
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在前曼城后卫内姆 ·奥努哈的职业生涯中，有件事是他怎么都忘不了的，那发生在2011年下半年，在卡灵顿训练基

地的更衣室里，曼城球员们在谈论梅西与C罗究竟谁更强，这时候突然传出了一个声音：“其实我跟他们一样强。”

说话的是巴洛特利，一位年仅20岁，加盟曼城还不到半个赛季的年轻人。当时他身边坐着的是阿奎罗、亚亚 ·图雷、

孔帕尼、特维斯这样的超级球星，他却还是说出了那句话，据奥努哈回忆当时更衣室立即一片寂静，没有人笑，因为巴洛

特利非常严肃，他是认真的。

本版撰稿 特约记者 谢勤德

事实上直到现在，巴洛特利仍坚
持这一观点。“确实，我错过了不少达
到他们境界的机会，但说到天赋，我百
分之百确信自己和他们是一个级别
的，怎么说呢，我错失了一些机会，你
明白我的意思吗？足球世界里这样的
事情总是会发生。”
巴洛特利说，“当然了，现在我肯

定不能说自己和C罗一样好，因为他
拿到了五个金球奖，不仅我，没有任何
人能和梅西与C罗相提并论。但如果
我们只是谈论足球天赋，那实话实说，
他们一点都不值得我嫉妒。”

或许这番话会引来不少嘲笑，因
为现在31岁的巴洛特利已经离开五大
联赛，效力于土耳其的代米尔体育。但
在奥努哈看来，意大利人并没有夸大

其词，因为他曾亲身感受过巴洛特利
的足球天赋，曾在训练中被巴洛特利
折磨得痛不欲生，就像被阿奎罗和亚
亚 ·图雷折磨时那样。
“回想过去，离开曼城或许是我职

业生涯犯下的最大错误，虽说我在离
开曼城的最初一年半时间里踢得很不
错，但在那之后我就开始不断遇到问
题，现在我已经老了，我想明白了，当
时我真不应该离开曼城的。”
“这些年曼城的进步是有目共睹

的，我本可以像阿奎罗那样在那里待
上很长一段时间。”巴洛特利谈论年轻
时自己的语气就像是父亲在谈论年轻
的孩子，“如果当时的我也能有现在这
样的心态，如果我一直为曼城效力，或
许我已经拿到一个金球奖了，我对此
非常确定，但人生就是这样，只有当你
老了，你才会变得成熟……”

离开曼城是我最大的错误
巴洛特利是在2013年1月离开曼

城的，而就在半年前，他帮助曼城拿到
了历史上首个英超冠军，2011-2012赛
季最后一轮，曼城上演了英超历史上
最不可思议的大逆转，在比赛最后四
分钟连进两球，3比2逆转击败女王公
园巡游者后夺冠，而阿奎罗在第94分
钟的那粒绝杀球正是来自巴洛特利的
助攻。
“说实话，那场比赛开始前我并没

有百分之百的信心，当时的曼城确实
超强，拥有那么多顶级球星，但我们的
竞争对手也很强大，曼联一样球星云
集。”
巴洛特利回忆，“很多人对我说那

场比赛女王公园巡游者放水了，故意
让我们赢，我则告诉他们真没有，那场
比赛女王公园巡游者踢得非常好，我
们先进一球，但他们在10分钟内就反
超了比分，太不可思议了，我还记得当
他们打进第二球时，我忍不住低声说
‘完了，全完了’。”

在加盟曼城之前，巴洛特利已随

国米拿到了三次意甲冠军与一次欧冠
冠军，但在他看来甚至连欧冠冠军也
比不上那次英超夺冠。
“我真是这么认为的，那座冠军比

欧冠冠军更令人心潮澎湃，很明显，赢
得欧冠冠军是一件伟大的事情，因为
那是你所能拿到的俱乐部赛事最高荣
誉，但考虑到我们赢得那座英超冠军
的方式，实在是太神奇了，我那天比拿
到欧冠冠军还激动，太不可思议了。”
巴洛特利之所以对自己的曼城生

涯如此钟爱，球队仅是其中一个因素，
他同时也深爱着曼彻斯特这座城市，
以及曼城的球迷们。

“其实我也说不清楚为什么，真
的，我都不知道为什么，可能是因为他
们真的很喜欢作为球员的我吧。”

巴洛特利说，“唯一的问题或许只
在于报纸上有太多太多关于我的新闻，
好吧，与其说是新闻，不如说是报纸自
己编造的故事。当时我经常会在家里接
到电话，被告知自己干了什么，简直莫
名其妙，怎么可能呢，我明明一直宅在

家。英格兰媒体编造了太多故事，他们
活生生编造出了一个巴洛特利。”
“说实话，我比外界想象的要安静

得多，但人们就是喜欢那样的故事，我
也没办法，绝大多数报道都不是真实
的———有些的确是真的，但绝大多数
都是虚构的。”

巴洛特利对此非常无奈，现在回
想，他多少有些后悔当时没有去揭穿
和制止那样的假新闻。
“在我效力于曼城的那两三年里，

你知道媒体对我是怎样的狂轰滥炸
吗？几乎每天都有我的新闻！如果我选
择每次都辟谣，那甚至都没时间训练
了。我或许应该打些电话去解释，但当
时我的想法类似于‘他们想说啥就说
啥好了，只要我的家人知道我是怎样
的人就够了，其他人我才不在乎。’”

巴洛特利说，“如果时间能够倒
流，如果我能回到那个时候，我会站出
来要求他们停止说谎，因为长远来看，
这样的流言蜚语对我的职业生涯是造
成了不小影响的。”

想回到16岁，那时最快乐
但巴洛特利也很清楚，就算他能

回到意大利队，就算他能在附加赛中
给出精彩表现，未来他还是很可能会
成为靶子。
“人们只在他们需要你的时候关

心你，这种事情在我身上发生了太多
次，在其他球员身上也发生了太多次，
人们只在他们需要你时爱你；而一旦
他们不需要你了，他们就开始恨你了，
就开始对你干一些蠢事了。”
巴洛特利说，“我并不是说所有的

意大利人都是这样，但我也可以肯定
地说，的确有不少意大利人不喜欢我，
由于他们现在需要我（世界杯预选赛
附加赛），所以他们暂时改变了注意，

但只要事情稍有不对，他们就会原形
毕露地侮辱我了。”
这或许能够解释为什么在过去五

个月时间里，奥努哈一直都找不到巴
洛特利，他给意大利人的经纪人、前队
友甚至是家人打了电话，还在社交媒
体上给他留了言，希望能和他聊一聊，
但巴洛特利一直都没有回应，最终后
者的解释是自己总是把手机搞丢：“我
看到了你的留言，但真的，很多时候我
都不知道手机在哪里。”
巴洛特利疲惫地说，而在被问及

这辈子什么时候最快乐时，他沉默了
好一会儿：“我想要回到16岁，那时的
一切都如梦如幻。”

巴洛特利：我的天赋不输梅罗


